

**Pressemeldung  
Heidenheim, 12. Mai 2017**

## **Kreissparkasse würdigt Jugendarbeit der Evangelischen Brückengemeinde**

**Die Evangelische Brückengemeinde ist in den vergangenen Jahren stetig gewachsen. Die Kreissparkasse Heidenheim fördert nun die Jugendarbeit mit 500 Euro.**

Um unterschiedliche Aktionen und Projekte im Bereich der Kinder- und Jugendarbeit durchführen zu können, hat die Evangelische Brückengemeinde jüngst eine Spende über 500 Euro von der Kreissparkasse Heidenheim erhalten. In diesem Zusammenhang überreichte Thomas Schöppl, Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Heidenheim, in den Räumlichkeiten des Gemeindezentrums für Jugendliche und Teenager einen Scheck an die Verantwortlichen der Evangelischen Brückengemeinde. Die Kreissparkasse freut sich ebenso, den Neubau des Gemeindezentrums in Heidenheim begleiten zu dürfen, so Schöppl.



*BU: (v.l.) Pastor Samuel Kißner, Carmen Lindemann, 1. Vorsitzende des Vorstands und Gemeindeleitung sowie Siemen van Freeden, Pastor und 1. Vorsitzender der Gemeindeleitung, freuen sich mit Thomas Schöppl (2. v. r.), Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Heidenheim, über die Unterstützung der Kreissparkasse.*

**Kontakt:**  
Eva Keller  
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim  
Telefon 07321 344 - 1730  
Telefax 07321 344 - 81730  
E-Mail [eva.keller@ksk-heidenheim.de](mailto:eva.keller@ksk-heidenheim.de)  
Web: [www.ksk-heidenheim.de](http://www.ksk-heidenheim.de)